
                TTC 提案山行実施記録 2014 年 5 月 7 日報告者：高橋幸子 

山行名 丹沢三峰縦走         (丹沢山 1,567ｍ／神奈川県) 

実施日 2014 年 5 月 3 日(土) 日帰り      公共交通機関利用 

天候/参加人数 天候：晴れ レベル★★★☆ 参加人数：申込 12 名/実行 11 名(男 5／女 6) 

パーティスタッフ ＣＬ/計画： ＳＬ： 会計：なし、救護：  写真：  スタッフ名削除 

参加メンバー 

男：5 名/女：6 名 

 

参加者名削除 

費用(交通費) 

  １，１６０円 

(本厚木駅起点) 

本厚木～渋沢駅小田急)：現金 280 円、IC 278 円 

渋沢駅北口～大倉(神奈中バス)：現金 210 円、IC 206 円 

宮ケ瀬バス停～本厚木(神奈中バス)現金 670 円 合計 現金 1,160 円 

行動時間 

 歩行時間 休憩時間 行動時間 歩行時間比(実行/計画)=103％ 

行動時間比(実行/計画)=102％ 

歩行時間比(実行/ｶﾞｲﾄﾞﾌﾞｯｸ)=97％ 

ｶﾞｲﾄﾞﾌﾞｯｸ 9：35   

計画 9：00 2：00 11：00 

実行 9：17 1：56 11：13 

実行コースタイム記録 

バス    25         22        37      28       55     42 

渋沢駅＝＝大倉     観音茶屋    見晴茶屋    駒止茶屋    堀山の家    花立山荘―――    
6:32-6:40  6:55-7:10      7:35            7:57-8:05        8:42           9:10-9:20      10:15-1025 

            50            25            42              23                30            75     20 

塔ノ岳(昼食)   竜ケ馬場     丹沢山     太礼ノ頭    円山木ノ頭   本間ノ頭    金冷シ－ 
11:07-11:40    12:30-12:35     13:00-13:10      13:52-13:57       14:20-14:25   14:55-15:00    16:15 

   5           30               48               バス  

休憩      高畑山   御殿森ノ頭     宮ケ瀬湖＝＝＝本厚木     
16:35-16:45  16:50     17:20-17:35    18:23-1850     19:45 頃 

コースの概要、特記事項、反省事項等 

渋沢駅 6:35分集合。11名で大倉行きのバスに乗るが、乗客が多いので臨時便 6:40分が出た。7:00に体操を

して入山届を提出し、7:10分スタート。 予報通り朝から暑く、ゆっくりと大倉尾根を登る。途中で船橋在住の

Tさんに会った。仲間とやはり大倉から宮ケ瀬まで行かれるとのこと。Tさんは丹沢の全コースを歩かれるのが

目標の方で、TTCの山行にも参加されたことがある。久し振りですとお元気な声と笑顔で握手をして下さった。

花立でまたお会いして写真を撮って下さった。ゆっくり歩いていたメンバーがカキ氷食べたいので、先に行きま

すと、元気に花立山荘へ歩いて行く程暑かった。だからか、カキ氷で元気になり、塔ノ岳まで歩くのが楽になっ

た様だ。 

塔ノ岳で昼食。風が強く肌寒い。丹沢山から西峰の太礼の頭、その後中峰の円山木の頭、上り下りを繰り返し

て東峰の本間の頭へは手前の鞍部から急登になり、急坂を下り御殿の頭を過ぎて 18:13分車道へ出た。 

三叉路のバス停はすぐだったが、OKさんの意見で宮ケ瀬バス停で多数の乗客があると、本厚木まで立って行く

ことになるのではと言うアドバイスを受け、まだバスの発車時刻まで時間もあることなので、始発の宮ケ瀬湖バ

ス停まで歩いたが、乗客は２人のみだった。各自体操をして 18:50発のバスで帰宅の途についた。 

 

・シロヤシオの花は５月中旬からが見ごろだということだったが、Ⅰ本だけ咲いていた。 

・関東、中部地方の山中に自生する豆桜はやや小さく下向きに花を咲させるそうだが、その豆桜が満開だった

り、まだ咲き始めの木も有り、山の斜面の木々の中にもピンク色が所々あり目を楽しませてくれた。 

・長い長いコースだったが鮮やかな新緑を眺めて歩くのは気持ちが良かった。 

・蛇にも遭って CL は大きな声を出してしまい、皆を驚かせてしまった。 

 

反省点：不慣れな CL は前半あまり後ろを見ず、歩いてメンバーと離れてしまう事が何回もあった。次回は後ろ

を良く見て歩く事に留意しなくてはと、思っております。 

・良いメンバーに恵まれ、怪我もなく、予定どおりの時間に下山も出来た事 感謝申し上げます。ありがとうご

ざいました。                                                        

                                            以上 

 


